

ABI-Plakate 2024

Ab Montag, 15.04.2024, besteht wieder die Möglichkeit, ABI-Plakate zur Unterstützung der diesjährigen Abiturienten im Schulgebäude aufzuhängen.

Entweder selbst zu den Öffnungszeiten der Schule auf den weißen Planen im ersten Stock vor den Räumen 1.08-1.11 (bitte Schere und Klebeband mitbringen; eine Bockleiter steht zur Verfügung).

Zweite Möglichkeit - Sie legen die Plakate wetterfest verpackt in die Gitterbox vor dem Haupteingang der Schule.

Die Box wird mehrmals täglich geleert und die Plakate dann durch die Schule aufgehängt.